

2022年3月30日

各位

いすゞ自動車販売株式会社

弊社従業員の新型コロナウイルス感染者の発生について

この度、弊社に勤務する従業員 2 名が新型コロナウイルスに感染していることが確認されましたので、状況について下記の通りお知らせいたします。

記

1. 感染が確認された従業員について

① 本社勤務の 20 代従業員

- ・最終出勤日：3月7日（月）
- ・陽性判定日：3月15日（火）

② 本社勤務の 50 代従業員

- ・最終出勤日：3月24日（木）
- ・陽性判定日：3月28日（月）

2. 消毒作業について

最終出勤日から日数が経過している為、実施していません。

※共有エリアについては、ビル管理会社が毎日消毒作業を実施しております。

3. 濃厚接触者について

当社内の濃厚接触者は自宅待機を指示をしております。

お客様、取引先の皆様につきましては現在確認を行っております。

今回の件ではお客様、関係者の皆様にご心配をおかけすることになり、深くお詫び申し上げます。

今後も、お客様・お取引業者様および従業員の安全を最優先に考え、感染拡大防止に全力で取り組んでまいります。

以上